

presque régulièrement depuis 1940 (soit 978 décès et un taux de 40 pour 10,000 naissances vivantes) au chiffre le plus bas de 191 en 1962. A partir de 1951, la mortalité puerpérale a été inférieure à 10 et, depuis 1959, à cinq. Malgré cette amélioration, la mortalité puerpérale au Canada (4.1 en 1962) dépasse le taux de plusieurs autres pays, notamment la Suède (3.7), l'Angleterre et le pays de Galles (3.4) et les États-Unis (3.2). La mortalité chez les mères non mariées est plus élevée que chez les mariées.

**Causes de la mortalité puerpérale.**—Le tableau 24 donne les principales causes de mortalité puerpérale en 1960-1962. Des 191 décès puerpéraux de la dernière année, 52 ont été causés par des complications de la grossesse et un peu moins de la moitié de ces derniers par des toxémies gravidiques; 78 sont dus à des complications de l'accouchement; 37 à des complications postérieures aux couches et 24 à l'avortement. Les décès puerpéraux résultant de toxémies gravidiques ont diminué de façon encourageante depuis trois ou quatre ans.

